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也是人山人海，一時之間，總錦標兩校皆

志在必得﹒﹒首場桌球交大以 3 : 1 力克

清華之後，即一步步向總錦標進逼，第二

場賽事 女蟹，過程之精采，至今令人難

以;忘懷。原交大女生人數一直遠少於友校

清華，甚至有人開玩笑說，交大的女同學

，只要表示對打籃球有興趣，即可成為女

籃校隊，雖然，女皇室練習練得很動，也一

直保持高昂的鬥志，但大家似乎一直沒有

注意到，比賽末開始，交大、清華的啦啦

像也將清華的體育館擠得水洩不過，殺聲

震天，那種主IJ處洋設的激昂與熱情，是每

一個交大、清華人所不能抗拒的。比賽開

後沒多久，交大且ne落後，許多入此時已

抱定設「痛宰」的心情來準備接受這殘酷

的事實時，交大女籃，平日努力的成果出

來了，一步步地趕上，最後與清華進行「

拉鋸戰 J '上半場結束，交大領先清華一

分，此時全場沸臣當......下半場，易籃再戰

而分數卻--直在嬴一分、聽一分之間膠著

，此時全場啦啦隊的加油聲幾乎只有歡呼
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，似乎只見大軍事們門志向昂，全力以赴。

很幸運地，此次後援會主席的職務 j

經幾次與電信三單學研同學的懇談，他答

應的馬擔任，在他負責積械的領導之下 3

後接會能在從開學至比賽矩矩的 12 天之

肉 p 將交大整個動員起來，功不可沒。在

籌辦梅竹的過程之中，鮮事很多，而令我

記值最深刻的，莫過於我和他在比賽前，

從校門口的土地公廟拜到新竹市的拉克隍廟

。依慣例，抽支籤試試令年梅竹賽的運氣

。我為「辦好 4個成功圓滿的梅竹賽」拍

苦II 一支上籤，正在高興之際;不料他卻抬

到一支 'T籤 J '頓時，大家拍了一日諒

氣，話都不敢吭一聲，趕快填飽肚子， @]

學校去。後來梅竹賽結束，交大 6.5 上I:

5.5 險勝，大家才鬆了一口氣，畢竟城區 i

爺還是在我們這一邊。

隨著梅竹賽比賽日期的步步逼近，時 j

校對峙之氣勢，益顯得劍拔弩張，安大這

邊啦啦隊總演練，大大總演練 次 lt一次

人多;清華也一皮去年，賽前一天誓的時

有2~麗梅竹更經得起考驗，梅竹料科歷久彌

新，便成為我們 79 級這居者籌辦梅竹餐時

，所遭遇最主要的課題，簡單的說，我們

希望能辦出一個熱鬧而不激烈、單位但不

冷漠的梅竹，更希望能透過忘惰的力 II 他吶

吠聲中，讓所有的交大人、清大人知道，

原來自己是多麼熱愛辛苦自己的學校、多麼

認同自己的學校!

在整個籌辦梅竹的過程中，當然、嚐遍

了艱苦與辛酸，不過，我想所有的工作人

員將會同意'這一切到最後吉巨變成了甜蜜

的回憶。整個籌備的工作，早在|一 月中

旬 lin 已展闕，從對外的與清華籌委進行此

賽項目、比賽場地、賽程，領隊會議﹒等

等的籌備工作，到對內的建立起 f支援會組

織啦啦歐﹒..大家都卯足了勁，不管是在

凜列的新竹風中豆正在期末的中一輪考試之中

空是豆三一直』三圭亞

梅竹感言

梅竹籌委﹒資工三平紙

圓周本:在

梅竹賽已經二十歲了 F 這二十年來 9

它伴隨著交清兩校共同成長，每年三月杜

鵑花盛開的日子徑，梅竹賽鼓舞了所有的

人，興奮而熱情地忙碌著。翻開梅竹的歷

史，眼前似乎浮現出一幅幅汗水與淚水交

織而成的景像;有人在其中嘶聲口內哎，為

他們所愛挺身而出，有人在其中付出血汗

、付的精神，為他們所執薯的理念而 l努力

;更有人在其中背負著壓力與期待，奮力

地跑，使勁地跳。梅竹簣，讓所有參與其

中的人愛戀癡狂。

但隨著意義與精神的日漸模糊，也讓

每年主其辜者不斷地為了它的延續與傳承

而鑫心奔走，從民國 73 ~75 的三年停

辦 76 年的罷主要風波， I 梅竹」的傳承也

一直在震盪薯，而討論梅竹賽的文章，也

不斷地出現在兩校的刊物上 o 因此，如何



A總務，任恆毅:

因為總務的事情雄，雖然不多，但是

做起來很辛苦，所以最想做的事就是睡覺

A功能小組 9 陳忠誌:

未參與梅竹之前，總認為梅竹不精末

，但是參與後，對梅竹卻充滿熱情，才真

正感受到交大人的團結，那種感覺非外人

所能感受，對梅竹，我只能說: r梅竹!

我愛妳! J

對於這次的比賽很滿意，尤其是比數

相當不錯，不會太懸殊，因為如果比數太

懸殊，易使對手冷淡，反而不好。

有i糞土見的行為，皆能遵守協議，保持風度

，我認為梅竹寞的成敗是一回事'fEI.最重

要的是過程，只要能參與，不論是選手觀

來或是啦啦隊就會有收穫，而且將-輩子

永難忘懷。

A鼓旗隊，林衍文:

梅竹賽完後，最想做的事就是睡覺。

另外要感謝土木大一學弟的旗鼓隊在這段

時間的辛苦練習和場上的嘶聲吶喊。

女啦的話:

A聲音都啞了，亂高興的。

A球賽很精米，參加很值得。

A蠻好玩的。

A比清華女啦有風度。

A啊! SHAKEo

之

。
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?愛接會工作人員的話:

....f全援會主席，單聖明:

當接到這個職務，心中將工作架構一

遍，覺得自己還有能力f紋，便接下了，我

把事情分派給其他人傲，沒有完全攪在身

上。我花最久的時間在寫專刊的文章上，

整整四天。現在要開始去為家教的學生瘋

狂大補課了。

....清華吾吾委:

「以籌委的身份而言，此次梅竹算是

相當成功，可是身為清華人，我對清華這

一次時運不佳，未能奮因錦標，實在很惋

f昔。」

....f全援會副主席，喬仁傑:

這次比賽，我方啦啦隊不管對方是否

籌委的話:

A交大量草委:

「贏了，很爽! J

「終於『開學』了! J

「梅竹賽最重要的地方，是在選手與

啦啦隊奮力的普車備與練習，輸贏是另一回

事。」

「學弟，明年看你了! J

....f妥援會副主席，鍾淘:

今年梅竹賽非常成功，由於兩校學生

的熱烈參與，使得今年的梅竹有聲有色。

想告訴學弟，只有自己親身經歷，才能有

更深一層的感受。

O
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二項清華皆為大專杯冠軍，因此，因辯下

一場足球，令大家特別特別緊張。尤其是

每當清華球員進逼球門，然後起腳射門的

,ljG· .剎那，幾乎使我失去繼續看下去的勇

氣了。時間到，雙方未進球，判定平手，

此時交大巳穩獲草草錦標。突然見足球隊室

友意與闌蹦地走回來，惋惜著未能力克清

華，十分沮喪，此時我體會到了，原來梅

竹賽的可貴，並非結果，而是過程;是那

一年來學藝，體育的努力總和，是一幕幕

聲嘶力竭的加泊景象，是所有投注在梅竹

之中的心血，簡單的說就是「全力以赴」

的精神!

也就是說，只有「全力以赴 J '才能

找到梅竹賽的價值，也惟有「全力以赴」

才能避免因街動、無知所造成的事件而否

定梅竹，也惟有「全力以赴 J 才能使我

們離閔母校之後，也許會忘了校訓、校歌

但卻不會忘記這條一屆屆延續下去的梅竹

感情!
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)\ 芳 三石在毛主芳 言II 月三日冗III注-叮叮III 詞﹒
眉目 II 三次 J三心力III 心 囂，
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興嘆息兩種分別在交錯茗，終場前幾秒織

一分，清華犯規，罰兩球，第一球，投中

，全場沸時，第二球，沒逢，平手。延賽

五分鐘，前三分鐘，雙方皆無所獲，突然

問清華拉開此數，大家眼看完了，不料交

大奮起直追，終點前兩秒，只聽一分，突

然交大在三分線外跳起，三位清華球員撲

上去，亂軍之中，只得胡說出手，全場屏

息以待，JOjt碰到籃框，跳一下，再跳一下

，停住了，又動了，慢慢地往經面滾進去

了!交大勝了!全場嘩然，校長、教務長、

訓導長都跑出來了，球員哭了，有的啦啦

隊含著淚水抱在一起.....頓時，以前覺得

學長們用煽情，情溢乎辭的描述梅竹寞的

景象，竟然一一呈現在眼前!心裡的感覺

，只有莫名的感動!

其後，男籃小負、棋賽告捷、網、棒

勝幸I]····· 至男排勝，巳累積六勝;奠不敗

之墓，未料清華急起直追，橋藝、女排、

國辯連戰皆捷，至最後兩項足球、羽球此
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